

Familien aufgepasst!

Ab 16. März 2013 Oster-Familien-Aktion
mit **Gratis-Skipass für eigene Kinder**
bis 15 Jahre (Jahrgang 1997 und jünger) beim gemeinsamen Skipass-
Kauf der Eltern – geltend für Skipässe von 6 – 18 Tagen.

Welche Voraussetzungen müssen erfüllt sein?

- **mindestens 1 Elternteil** kauft einen Skipass mit einer Gültigkeit von 6 – 18 Tagen
- **eigene Kinder** bis 15 Jahre (Jahrgang 1997 und jünger) erhalten einen Gratis-Skipass mit der gleichen Gültigkeitsdauer wie der Eltern-Skipass.
- Zum Nachweis der Familienzusammengehörigkeit ist die Vorlage der **Lichtbildausweise aller Familienmitglieder an der Seilbahnkassa erforderlich**. Die Gastein Card/Gästekarte gilt NICHT als Familiennachweis.
- Bei Patchwork Familien mit verschiedenen Familiennamen ist zusätzlich eine **Meldebestätigung des gemeinsamen Hauptwohnsitzes** vorzulegen!
- Bestätigung durch den Unterkunftsbetrieb für **7 Nächte Aufenthalt** erforderlich!

**Ohne Lichtbildausweise können keine Freiskipässe
ausgegeben werden!**

EASTER FAMILY SPECIAL

From the 16th of March children up to 15 years (born 1997-2006) are free if at least one parent purchases a skipass for 6-18 days.

- At least **one of the parents** has to purchase a skipass for 6-18 days
- The **own children** up to 15 years (born 1997-2006) get a free skipass for the same period like the parent's skipass.
- In order to proof the family membership **the passports of all the family members** have to be shown.
The Gastein Card is NOT accepted
- For Patchwork families an **evidence of the same permanent residence** has to be shown
- Confirmation from the hotel for **7 nights accommodation** is required

No family special without proof of family membership!